



SITE REMARQUABLE, CULTURE, PATRIMOINE

# MAISON DES ARTISTES COUILLY-PONT-AUX-DAMES



Maison des artistes à Couilly-Pont-aux-Dames ©  
EHPAD Maison des artistes de Couilly-Pont-aux-Dames

La maison de retraite est fondée en 1903 par le comédien Constant Coquelin, premier interprète de Cyrano de Bergerac. Elle est destinée à accueillir une soixantaine de comédiens à la retraite, aux revenus modestes pour la plupart. Le projet est confié à l'architecte René Binet (1866-1911), connu pour avoir réalisé la porte monumentale de l'Exposition Paris 1900 et une annexe des Grands Magasins du Printemps.

C'est au cœur d'un vaste parc, que le bâtiment est construit dans le style « Art nouveau », à la mode à l'époque. La maison est un lieu de vie. Un théâtre de plein air puis un théâtre couvert sont construits. De nombreuses pièces y sont jouées jusque dans les années 1960.

Pendant le festival Emmenez-moi, les visiteurs auront accès au parc et pourront découvrir ce lieu émouvant, intimement lié au monde du théâtre et aux comédiens. Il sera animé les deux jours sur la thématique du « Jardin 1900 ».

 Établissement privé

 Tout public

 30 avenue Constant Coquelin  
77860 Couilly-Pont-aux-Dames (<http://maps.google.com/maps?q=30%20avenue%20Constant%20Coquelin+77860+Couilly-Pont-aux-Dames>)

 01 60 04 00 02

 Email

